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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
wie von der Presse zu entnehmen war, verliert Magdeburg im Schwimmsport den Status eines 
Olympiastützpunktes. Auch für Nachwuchskader ist Magdeburg nicht mehr vorgesehen. 
Ich stelle deshalb folgende Fragen: 
 
 

1. Welche finanziellen Auswirkungen hat diese Tatsache auf die Betriebskosten der für 
den Leistungssport vorgehaltenen Anlagen? 

2. Welche Sportarten sind möglicherweise noch von der Aberkennung als Olympiastütz-
punkt betroffen? 

3. Gibt es Auswirkungen auf das Sportgymnasium bezüglich Schülerzahlen durch Fehlen 
der Leistungssportler? 

4. Welche Auswirkungen haben die vorgenannten Sachverhalte auf die Gesamtsituation 
des Sports in Magdeburg? 

5. Welche Auswirkungen finanzieller Art gibt es insgesamt für die Magdeburger Sport-
stätten? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 
 

 
Gunter Schindehütte 
CDU-Stadtrat 
 
 
 




